

Die Sandkasteningenieure der Kita St. Franziskus

Das wunderbare Projekt der „Sandkasteningenieure“ wurde 2015 durch die **Firma Möllering** in der Kita St. Franziskus ins Leben gerufen. Das bedeutet, dass **Studierende** in die Kita nach Glane kommen und mit den Jungen und Mädchen der 6er-Bande (Vorschulkinder) **naturwissenschaftliche Experimente** durchführen. Im „Forscher-Buch“ werden die neuen Erkenntnisse vor- bzw. nachbereitet, sodass eine Festigung des Erlernten spielerisch möglich ist.



Hier experimentiert die Studentin Lara Schönfeld mit Feuer und demonstriert den 6er-Banden-Kindern, worauf sie achten müssen, was Feuer zum Brennen benötigt und warum die Flamme erlischt.



Finanziert wird das Projekt von der **Firma Möllering**. Wir freuen uns sehr, dass wir durch die großzügige Spende dieses wertvolle, pädagogische Zusatzangebot unseren Kindern schon seit neun Jahren ermöglichen können. Vielen Dank dafür!

Aktuell **suchen wir abenteuerlustige und experimentierfreudige Student*Innen oder andere interessierte Personen**, die unser Team verstärken und an einem Vormittag in der Woche mit den Vorschulkindern experimentieren.

Bei Interesse melden Sie sich gerne in unserer

Kita St. Franziskus

Mühlenstraße 4

49186 Bad Iburg – Glane,

kita.st.franziskus@st-jacobus-glane.de

Für Fragen steht Ihnen Mechthild Drop telefonisch unter 05403 9666 zur Verfügung.